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aus der 

73. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 28.02.2018 

 
öffentlich 
Top 5.1 Berichterstattung Potsdamer Tafel 

gemäß Beschluss: 18/SVV/0056 
 
 

 
Herr Schubert, Beigeordneter des Geschäftsbereichs Soziales, Jugend, Gesundheit und Ord-
nung, berichtet mündlich über die erfolgte Vor-Ort-Begehung bei der Potsdamer Tafel. Durch die 
Tafel selbst sei kein Zelt, sondern eine feste Variante als Lösung gewünscht. Zur Umsetzung 
dieser bedürfe es jedoch des Einverständnisses der Stadtwerke Potsdam GmbH.  Erste Kosten-
schätzung für die Umsetzung der gewünschten Variante läge bei etwa 30.000 Euro. Zur Umset-
zung der Maßnahme seien 5 bis 6 Monate zu veranschlagen. 
 
Herr Dr. Scharfenberg sagt, dass das Zelt nur eine Beispiellösung gewesen sei. Auf Grund des 
Zeitdrucks wäre eine Lösung ohne langwieriges Genehmigungsverfahren sinnvoll. Herr Schubert 
antwortet, dass ein Zelt in Verbindung mit Heizpilzen explizit nicht gewünscht sei. In der nächsten 
Sitzung des Ausschusses für Gesundheit, Soziales und Inklusion soll das Thema noch einmal 
aufgegriffen werden. 
 
Die Mitteilung wird im Anschluss zur Kenntnis genommen. 
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